Permitir a www.las2orillas.co que envíe notificaciones push vía web a su computadora.

No permitir



f 💟 🔠 🔊 🌀 Paute acá ¿Quiénes somos?

Envía tu noticia

PODER

AL MINUTO

ACTUALIDAD

EN CALIENTE

OPINIÓN

NOTA CIUDADANA

CONVERSACIONES

La firma caza talentos que propuso a Ricardo Roa como Presidente de **Ecopetrol**

Por: Las2orillas | abril 17, 2023 |

Heidrich & Struggles, empresa norteamericana líder en proveer búsqueda de ejecutivos, cultura corporativa y consultoría de liderazgo, fue la firma contratada por Ecopetrol para seleccionar su nuevo presidente. Llegó al país en 2008 aprovechando la demanda de selección de personal por parte de compañías europeas y norteamericanas que estaban comprando empresas en Latinoamerica.

El proceso en Ecopetrol consistió en que Heidrich & Struggles identificará un número plural de candidatos que reunían las condiciones definidas en el perfil del cargo; posteriormente, la firma presentó un número reducido de candidatos que fueron entrevistados por la Junta Directiva, quien fue la que finalmente designó al ingeniero Roa por consenso.

El nombre de Ricardo Roa Barragán estuvo en el sonajero desde finales de enero de este año, momento en que Felipe Bayón tomo la decisión de mutuo acuerdo con la junta directiva debido a la presión de algunos congresistas y distintos sectores políticos. Roa muy cercano al presidente de la República, Gustavo Petro, fue el gerente de su campaña presidencial en 2022 siendo este uno de los responsables en gestionar las principales alianzas para construir el Pacto Histórico.

Viejo conocido de Petro, su relación se estrechó cuando Petro fue alcalde de Bogotá donde le confió la presidencia de Transportadora de Gas Internacional (TGI) donde la Empresa de Energía de Bogotá es su accionista mayoritario, y luego la presidencia de misma Empresa de Energía de Bogotá, hoy Grupo Energía Bogotá (GEB).

Heidrick & Struggles ha consolidado su presencia en el país, a finales del año pasado abrió una oficina en el Teleport de Usaquén para atender la búsqueda de ejecutivos para sus clientes de Ecuador, Panamá y Centroamérica, y vinculó desde enero de este año a tres directores: Roberto Hall, Claudia Acosta y Sonia Perdomo, todos, venían de trabajar en la inglesa Odgers Bernston que llegó al país en el segundo semestre de 2020 gracias a la unión con Top Management, firma especializada en consultoría en gestión humana y en la búsqueda y selección de directivos para posiciones de gerencia media y alta. Roberto Hall fue socio fundador de Top Management y managing partner de la consultora inglesa.

También le puede interesar: Frustración presidencial por ausencia de un trabajador en la Junta de Ecopetrol

Etiquetas: Ecopetrol, Heidrich & Struggles, Ricardo Roa, Roberto Hall

⋈





Desplazamientos y despojos de tierras: el gran pendiente de Drummond ante la JEP

Según procesos, más de 20.000 hectáreas donde se ha explotado carbón vienen de asesinatos. Por lo que tendrá que responder su entonces presidente Augusto Jiménez





El sicólogo que maneja a Los del Sur, la hinchada más temible de Colombia

Felipe Muñoz ha sido un consentido de los alcaldes Fico Gutiérrez y Daniel Quintero y lidera un plan para sabotear a la organización Ardila Lülle, dueña del



Lo más leído

Por mostrar de más: Aida Cortés le dice a adiós a Instagram, le cerraron la cuenta

Alpina, un pequeño negocio de dos suizos en Sopó. convertido en gran multinacional

Depresión y ansiedad: el precio que pagó Liss Pereira por haberle dicho que sí a MasterChef

No quiso presentarse Ni por 700 millones: La traición de Silvestre Dangond al Festival Vallenato

Todo aracias a una propina: El día que Pablo Escobar Todo gracias a una propina: El día que Pablo Escobar sacó de la inmunda a la familia de Karol G

"Desde cuando es un canal porno" las críticas al Desafío por mostrar a sus participantes en paños menores

El Pibe Valderrama, una máquina de hacer plata

Uribista que adora a Bukele viajó a El Salvador y lo metieron preso por tener tatuajes

La ridícula forma en la que se confirmó el noviazgo de Carolina Cruz y Jamil Farah

Le ganó el amor por la fama: Las verdaderas razones de la salida de Juan Diego Alvira de Semana

NOTA CIUDADANA

+ Envía tu Noticia

Cali es escuchar esa voz que te dice: jagáchate que .

Los riesgos por la tecnofascinación

La experiencia de hallar a su majestad 'La Sebastian...

De Tumaco para el mundo. 'Pura actitud': el esperad...

A propósito del 'karma' de Matador

+ Notas Ciudadanas

Notas recomendadas



El costeño millonario que enamoró a Andrea Serna



"Ingrid Betancourt es el peor ser humano que he conocido en la vida": Keith Stansell



Un millón de dólares por noche: el platal que se hacía Diomedes que ni Silvestre Dangond se gana



Los dueños del petróleo en Colombia



El fantasma de Santrich enfrenta al Canciller con Néstor Humberto Martínez

El exfiscal acusa a Álvaro Leyva de haber actuado como vocero de las Farc en el proceso del El Caguán y dice que es el menos indicado para hablar de entrampamientos









El dueño de Mercado Libre que no se ha dejado comprar por la Amazon de Jeff Bezos

Hace 24 años, el argentino Marcos Galperín fundó Mercado Libre, líder de comercio electrónico en Latinoamérica, y no la suelta ni con ofertas de la gigante







Los comentarios son realizados por los usuarios del portal y no representan la opinión ni el pensamiento de Las2Orillas.CO Lo invitamos a leer y a debatir de forma respetuosa. Hacer comentario - Leer comentarios













Calle 98a # 51-69 La Castellana Calle 98 # 51-69 La Castellana Bogotá, Colombia +57 (1) 7564535 contacto@las2orillas.co Pauta: comercia@las2orillas.co Todos los derechos reservados. Fundación Las Dos Orillas

¿Quiénes somos? | Política de Privacidad

Implementación y soporte:

use it